



## Revalorización de labor docente es un tema pendiente, reconoce Morena

La revalorización de la labor docente es un compromiso pendiente, reconoció la presidenta de la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados, la morenista, Flora Tania Cruz Santos.

En el marco del Día del Maestro, la diputada Cruz Santos, refrendó su compromiso con los docentes mexicanos, y señaló que desde el Legislativo se busca brindar de nuevo el reconocimiento que merece su loable labor. Por ello, refirió que la conmemoración debe servir para destacar la vocación que los maestros mexicanos muestran todos los días.

La legisladora por Veracruz subrayó el empeño y la dedicación que mostró el magisterio durante la pandemia.

“A pesar de haber vivido dos años muy difíciles, nuestros maestros dieron el mayor de los esfuerzos posibles, para que los alumnos no se quedaran sin atención educativa”, aseguró.

La legisladora aseguró que la Comisión de Educación que encabeza está abierta a escuchar las demandas de los docentes y trabajar de la mano con ellos, para perfeccionar las leyes en beneficio de la educación de los mexicanos y de sus trabajadores. “Nuestro compromiso está con el magisterio de todo el país” enfatizó.

<https://www.24-horas.mx/2022/05/15/revalorizacion-de-labor-docente-es-un-tema-pendiente-reconoce-morena/>